



12月 しらほだい

令和4年12月1日(木)

校訓 やさしく かしこく たくましく

「笑う」こと

内灘町立白帆台小学校 校長 柚木 伸介

冬の足音が一步一步近づいてきています。11月中旬の深夜、雷が鳴り響き、あられが積もった日もありました。

そして迎えた12月。4月のように進級や進学、異動の時期ではないのですが、年末のこの時期を迎えるとなぜか、ちょっとしたさみしさと、1年を終えたというホッとした気持ちが湧いてきます。

そんな年末を迎え、子どもたちには楽しく笑顔で年を越してほしいと思います。先日配付の保健だよりにも書かれていたように、「たくさん笑うこと」はストレスや痛みを和らげてくれたり、病気の予防になったりして、「笑う」だけでいいことがいっぱいあります。



今のコロナ禍でのマスク生活が続く中では、顔の表情で外から見えるのは鼻から上、ほとんど目だけになります。この目の表情だけでも、にこやかな様子が伝わるのは、素敵な事です。本校職員の普段の授業からは、マスクの上の目の様子から、温

かいにこやかな表情が見てとれます。子どもたちが穏やかに落ち着いて授業に向かう土台があります。

「笑う」の意味で主なものを2つ挙げますと

① 喜びやおかしさなどの気持ちを、声または顔の表情で表現する。

② あざけりばかにする。嘲笑(ちょうしょう)する。 が、あります。

どちらの笑いが良いのかは、言うまでもなく「①」で、①の笑いが「ストレスを和らげる」とか「よく笑う人は病気になりにくい」ということにつながると思います。②のように人の弱さや失敗を笑うのは、幸せな笑いではありません。

「笑う門には福来る」「来年のことを言うと鬼が笑う」と「笑う」にまつわることわざはいろいろとあります。年の瀬を迎え、そしてひと月後には新しい年を迎え、いくつかの困難を乗り越えて、白帆台小学校の子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様が令和4年の残り1カ月を充実させ、努めてにこやかに毎日を過ごし、新年をすげすげしく迎えることができることを願いたいと思います。

裏面もあります

お知らせ

(あ)安心 (し)信頼 (た)楽しい あした(明日)のある学校

冬季休業中の「メッセージ機能を使用した電話応答」について



11月からの標記運用にご協力いただきありがとうございます。冬季休業中は、以下の通りとします。

また、行事等の関係で、平日でも18:30前に電話対応メッセージが流れることがあります。ご了承くださいますようお願いします。

○運用時間帯 平日 18:30～翌朝7:30
 土・日・祝日 終日
 長期休業中 16:40～翌朝8:10

※年末年始の休日(12/29～1/3)終日
緊急の連絡は町学校教育課へ(076-286-6717)

(あ)・(し)
安心・信頼

学級会「生活目標～時間の見通しをもって行動しよう～」について考えよう

本校の学校教育目標「未来を生きる児童の育成」に向け、「人間関係形成」「社会参画」「自己実現」の3つの力をつけるために、学級会の時間を大切にしています。

「自分たちの学校は自分たちでつくる！」
「自分たちのクラスは自分たちでつくる！」
という意識をもって生活してほしいのです。



11月には、どのクラスでも「時間の見通しをもって行動する」ためのクラス目標について話し合いました。

1年生もしっかり学級会！

よりよい学級・よりよい学校をみんなでつくります。

(た)
楽しい

資源回収(9/25)にご協力ありがとうございます！
赤い羽根共同募金(12/7)にご協力お願いします！

- ・PTA地区委員会による資源回収 13,132円
ご協力ありがとうございました。
子ども達のために役立つものを購入します。
- ・赤い羽根共同募金
5・6年企画委員会の児童が赤い羽根共同募金に協力します。
12月7日(水) 15:00～15:30
白帆台ゲンキーさんにて



12月の教育センター相談予定	臨床心理士	西本先生[木曜日]	橋本先生[金曜日]
8日(木)	西本先生[13:30、14:30、15:30]	16日(金)	橋本先生[13:30、14:30、15:30]
22日(木)	西本先生[13:30、14:30、15:30]	要予約	町教育センター(076-286-5481)

スクールカウンセラー 日数谷先生 午前：8日(木) 午後：15日(木) 22日(木) 要予約 担任へ